7 Piéces

250 m2

Réf. CA7-1051
3600 000 €

Cap d'Antibes

Maison a vendre (06160)
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Cette villa provencale raffinée, située en deuxieme ligne de mer au Cap
d'Antibes, offre une vue spectaculaire sur la baie de La Garoupe. Elle
se trouve sur un terrain de 796 m? et dispose d'environ 250 m2 de
surface habitable.Le rez-de-chaussée comprend un hall d'entrée
menant a un salon lumineux avec acces a une terrasse bénéficiant
d'une vue sur la mer. La cuisine est entierement équipée et se
compléte avec une buanderie et des toilettes invités.A I'étage, la villa
abrite trois chambres ainsi qu'une salle de bains avec WC et une salle

de douche avec WC.Le rez-de-jardin propose un espace de ...

This refined Provencal villa, situated in the second line from the sea in Cap
d'Antibes, offers a spectacular view of La Garoupe Bay. Set on a 796 m? plot, it
features approximately 250 m? of living space.The ground floor includes an
entrance hall leading to a bright living room with access to a terrace overlooking the
sea. The fully equipped kitchen is complemented by a laundry room and guest
WC.Upstairs, the villa houses three bedrooms, a bathroom with WC, and a shower
room with WC.The garden level provides additional living space with a lounge and
open kitchen, two more bedrooms, a shower ...
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